El conductor de un tráiler que transportaba la máquina robada presentó a los Mossos facturas de compra-venta falsas

Recuperan en Girona una retroexcavadora robada en Sant Fost

JOSEP MAS

os Mossos de Tráfico del Área de Girona detenían el jueves de la pasada semana a un ciudadano de nacionalidad búlgara y afincado en Irurtzun (Navarra), **Todor S.Y.**, de 43 años de edad, al que se le imputan al menos dos delitos de hurto de vehículos y otro de falsificación de documento público.

La operación policial empezaba el pasado jueves cuando los Mossos d'Esquadra de la región policial de Girona recibían una información alrededor de medianoche sobre el robo de una máquina retroexcavadora Carterpillar en unas obras en la autopista AP-7, en el término municipal de Sant Fost. A la vez tenían cono-



Una de las retroexcavadoras robadas en el interior del camión tras ser recuperadas por los Mossos.

cimiento de que los autores del robo podían haber camuflado la máquina en un camión para transportarla sin levantar sospechas.

A los pocos minutos, una patrulla de Tráfico de Girona vio en Sarrià de Ter un camión de gran tonelaje con un semi remolque tapado con una lona que les infundió sospechas. Mandaron al conductor parar el vehículo y al abrir la caja encontraron la retroexcavadora junto a otra máquina de similares características, aunque de dimensiones más pequeñas y que asimismo había sido denunciada como robada en otras obras del Eix Transversal, C-25 en Santa Maria d'Oló (Bages) aquel mismo día. El remolque del camión tenía los travesaños superiores y la lona rotos al subir las máquina al camión.

Los Mossos detuvieron al conductor del camión que les enseñó unas supuestas facturas de compra venta de las dos máquinas que comprobaron eran falsas y habían sido emitidas por una empresa con dirección también falsa. Las máquinas recuperadas están valoradas en unos 60 mil Euros. Tras ser puesto a disposición judicial y prestar declaración ante el Juez, el conductor del camión quedó en libertad con cargos. **

Denunciado tras darse a la fuga de un accidente

GRANOLLERS. Un conductor de Granollers, de 33 años de edad ha sido denunciado por la Policía Local después de que se diese a la fuga después de verse implicado en un accidente de circulación en el que resultó herido el conductor del vehículo contrario, un motorista de 42 años, vecino de Barcelona, que tuvo que ser asistido por el personal de una ambulancia del Servicio de Emergencias Médicas.

El accidente tenía lugar sobre las diez y cuatro de la mañana a la altura del cruce de las calles Roger de Flor y Roger de Llúria. La moto circulaba por la calle Roger de Flor y chocó con la parte lateral del coche que se dirigía hacia Roger de Llúria. Tras el choque el conductor del coche, que viajaba acompañado de otra persona según indicaron algunos testigos, se dio a la fuga, siendo localizado el coche poco más tarde. La policía comprobó que carecía de seguro obligatorio, ya que le había caducado, lo cual puede comportarle una sanción de hasta 1.500 Euros. JM

Denunciado por ir a 197km/h en un tramo de 80

VILANOVA. Un conductor de Vilanova del Vallès fue cazado la madrugada del pasado domingo día 17 circulando con su turismo a 197 Km/hora por un radar colocado por los Mossos de Tráfico de Olot en el túnel de Bracons, en la carretera C-37. La velocidad máxima permitida en aquel lugar es de 80 Kh/h. Tras ordenar su detención el vecino de Vilanova fue imputado de un delito contra la seguridad en el tráfico. El infractor, que carecía de antecedentes fue citado para presentarse ante el Juez de Olot. **JM**

......

Detenido por 'colocar' billetes de 50 Euros falsos

MOLLET. Un vecino de esta ciudad, S.G.,F., de 33 años, ha sido detenido junto con otro de Esplugues, D.A.G.R., de 34 años, por la Policía Local de Vilafranca, acusados de distribuir (popularmente colar) moneda falsa en la capital del Penedès. La detención tuvo lugar el sábado día 17 de este mes después de que supuestamente hubiesen estafado a varios comerciantes de la ciudad con billetes de 50 euros falsos. Al ser localizados junto a un vehículo que tenían aparcado, la policía les intervino diversos billetes falsificados, así como dinero "del bueno", que habían obtenido al devolverles el cambio de sus compras con los billetes falsos. JM

Posible intento de robo de cable en la línea férrea de Vic

LA GARRIGA. Una avería en la estación de La

Garriga originó retrasos de hasta 20 minutos en la circulación de trenes a primera hora de la tarde de de anteayer miércoles, según informaba Rodalies de Catalunya. La avería se detectaba sobre las dos y mediad la tarde y afectaba a los trenes de Cercanías y Regionales en ambos sentidos, dirección a Barcelona y a Puigcerdà. Según explicaron responsables de Adif, la empresa estatal gestora de las instalaciones ferroviarias, quedó bloqueado el sistema de señalización que detectó una incidencia como bien podría ser un intento de robo de cable. JM

Vertido de aceite en Sant Julià i Jordi Camp

GRANOLLERS. La pérdida de algún líquido resbaladizo, posiblemente aceite por parte da algún vehículo, convirtió por unos minutos la mañana del pasado jueves la avenida de Sant Julià i la calle Jordi Camps en pistas de patinaje peligrosas para la circulación. De hecho dos motoristas que circulaban por ellas sufrieron las consecuencias. Sobre las nueve de la mañana se producía la primera caída en la avenida de Sant Julià, resultando el conductor ileso. Pocos minutos después otro motorista resbalaba y caía en la calle Jordi Camp y sufría lesiones de menor consideración en una rodilla. La Policía Local procedió a regular la circulación en la zona, mientras los Bomberos eliminaron las manchas mediante sepiolita. JM